

# Countdown

par **Maelig CAILLEAUD, Quentin DOIEZIE, Lenzo GIRAUD (4C)**

---

J-7 : J'étais très impatiente, ma meilleure copine allait passer une journée plus une nuit chez moi. Dans sept jours pile j'allai passer ma meilleure soirée de ma vie avec ma meilleure copine. En ce 14 Juin 2007, j'allais au supermarché pour préparer la soirée avec ma copine. Arrivé au supermarché j'achetai :

- un paquet de chips
- 3 paquets de bonbons
- 1 boisson Schweppes et une de Coca zéro

Puis dans le rayon des journaux j'aperçus le journal Kids newspapers (le journal des ados de la région). Je regardai de quoi le journal parlait et j'aperçus un document parlant d'une application appelée Countdown avec plus d'un million de téléchargement et 92% de personnes appartenant à la tranche d'âge des 12-20 ans. L'application avec un compte à rebours de 00.00.00.00. J'allai à la caisse pour payer ce que j'avais pris pour la soirée.

J-6 : J'écrivis dans mon carnet secret que je voulais faire à la soirée, j'avais déjà tout planifié.

J-5 : J'allai en cours et dans la journée j'en parlai à ma copine et nous avons plusieurs idées pour la soirée.

J-4 : En ce beau mardi je ne pensais pas à la soirée.

J-3 : Le journal qui parlait de l'application me revint en tête. Je ne parlai pas à mes parents de l'application Countdown mais cette application me paraissait bizarre et un peu dangereuse pour les jeunes.

J-2 : J'étais très pressé de faire la soirée avec mon amie.

J-1 : La patience n'était pas au rendez-vous. Ma copine m'envoya un message pour me dire qu'elle c'était embrouillé avec son amoureux et qu'elle n'était pas sur de venir à la soirée.

J : En ce samedi matin ma copine m'envoya un message pour me dire quelle allait mieux et quelle venait ce soir avec une surprise.

Il était 23h30 quand la soirée commença vraiment, ma copine était arrivée il y a 4h30. On sortit toute la nourriture qu'on avait acheté pour la soirée. Ma copine avait emmené son ordinateur donc regarda un film d'horreur sur Netflix, une fois le film fini on mangea des pizzas préparées par elle auparavant. Après avoir mangé, nous décidions de jouer à un jeu de société. A la fin du jeu j'étais un peu fatigué et je demandai à ma copine quelle était la surprise dont elle m'avait parlé auparavant. Un court instant se passa entre le moment où elle me répondit. Elle se décida enfin à répondre, elle me répondit que c'était un jeu mobile, plus précisément une application. Alors je lui demandai quel genre d'application. C'était une application avec un compte à rebours dont le but était de faire peur aux gens qui l'installaient en leur faisant croire qu'à la fin du compte à rebours la personne propriétaire du téléphone ou l'application était installée allait mourir. Mon téléphone n'avait plus de batterie, on décida alors d'installer l'application sur le téléphone. Après quelques minutes l'application avait fini de s'installer, nous étions très impatientes de voir combien de temps affichait le compte à rebours. Ma copine ouvra l'application, les conditions générales s'affichèrent. Ma copine accepta les conditions sans les lire. L'application s'ouvra, le compte à rebours s'afficha... Il afficha 00years 00month 02days 04hours 44seconds, moi et ma copine était effrayée alors elle décida de ne pas poursuivre la soirée plus loin. On décida de s'endormir.

Le lendemain matin le soleil se leva. Nous nous réveillions à 11h30 ma copine était distante elle ne voulait pas trop parler. En début d'après-midi ma copine semblait aller mieux. Vers 15h nous jouions à des jeux de société. Ma copine reçut une notification de son téléphone venant de l'application Countdown, ma copine jeta son téléphone après avoir lu la notification. Je lui demandai « qu'est ce qu'il y était marqué ». Elle ne me répondit pas. Peu de temps après ma copine décida de rentrer chez elle. Ma copine ne me parlait plus sur les réseaux etc...

Le lendemain j'allai en cours mais sur le trajet ma copine était distante. La journée se passa normalement mais ma copine ne parla pas beaucoup. A la fin de la journée, rien ne se passa d'étrange.

Le lendemain j'allai tout seul au collège car ma copine n'était pas là. Je ne vis pas ma copine de la journée, toute la journée je ne me sentais pas très en forme. A vrai dire j'avais la boule au ventre. Le soir en rentrant chez moi j'appelai à la maison de ma copine. Ses parents répondirent (ils étaient tristes). Je leur demandais pourquoi ils étaient tristes. Ils me répondirent que leur fille était morte, j'étais vraiment triste

Je me réveillai et mes parents me demandèrent d'aller chercher le courrier. Je partis chercher le courrier dans le magasin. Dans le rayon des journaux, je vis un journal dont la première page était une photo de ma copine et en titre : Le prénom de ma copine avec écrit

« Cette adolescente est la première victime d'un mystère associé à plein d'autres jeunes victimes. En deuxième page il était indiqué que la police enquêtait sur l'affaire.

Cinq ans plus tard, j'avais changé de ville et j'étais à l'université.

Je partis en soirée avec tout un groupe d'amies. Nous étions 6 au total, durant toute la soirée on était chez un copain qui s'appelait Marius. La soirée était cool jusqu'à ce que Tommy eu l'idée de jouer à un jeu mobile appelé Countdown. Toutes les personnes du groupe étaient d'accord de l'installer sauf moi. Je m'endormis car j'avais un peut bu. Le lendemain je me réveillai la première et je rangeai un peut la maison puis je repartis chez moi. Dans la journée nous parlions de la soirée sur les réseaux et ce jour là les personnes du groupe ne se sentaient pas bien je me disais que ce n'était que l'alcool consommé à la soirée. Je ne pouvais pas savoir s'ils avaient beaucoup bu car je m'étais endormie. Mon ami Morgan qui fait partie du groupe mourra 4 jours plus tard, nous étions très tristes. Les jours passèrent, 14 jours après la soirée Marius et Zoé moururent. Zoé décéda dans sa baignoire rempli de sang. Quand son père à découvert la scène du crime, il était choqué. Marius alla à son entraînement de piscine comme tous les mercredis de vacance, il alla faire sa douche et son corps fut retrouvé par son entraîneur (qui vérifiait les salles avant de partir). Deux mois plus tard je rentrai chez moi après une longue journée à la bibliothèque, mes parents et les parents de Jennifer m'attendaient dans l'entrée en pleurant. Alors, la mère de Jennifer avança vers moi et m'expliqua tristement que Jennifer c'était fait percuter par un bus. Elle était en réanimation à l'hôpital de Los Angeles. Un jour après elle décéda.

Durant toute une année moi et Tommy étions encore amis, rien de paranormal. Tommy eu une maladie grave et faillit y passer. C'était un cancer. Plusieurs mois plus tard Tommy s'endormit mais ne se réveilla pas.

Il ne me restait plus d'amis, donc je décidai d'installer l'application car je trouvais ça étrange que mes amis soient décédés successivement. Pendant cinq mois je me posai des questions sur les décès de mes amis. Et je me rappelai de ma copine qui était morte il y a à peu près 6 ans, puis je fis la liaison avec les 2 soirées différentes. Dans les 2 soirées « Countdown » avait été évoqué. Tommy m'avait parlé que dans la soirée ils avaient parlé de Countdown. Je suis sur qu'ils avaient installé l'application et qu'ils étaient morts à la fin de leur compte à rebours. Je décidai donc de réinstaller l'application pour en finir, le compte à rebours afficha « 9 secondes ».

9, 8, 7, 6, 5, 4, 3, 2, 1 ...